

# WARTA

## Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Aug 22, 2023 - 12:45



Polsek Kalapanunggal

*Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambang Warga*

*Kalapanunggal, 22 Agustus 2023* - Polsek Kalapanunggal menggelar kegiatan patroli dialogis guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta menyampaikan berbagai himbauan kepada warga. Kegiatan ini dilaksanakan oleh piket/siaga Mako Polsek Kalapanunggal pada hari Selasa, 22 Agustus 2023, dimulai pukul 10.00 WIB di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal yang mencakup Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Dalam kegiatan ini, patroli dialogis difokuskan pada beberapa lokasi strategis, termasuk tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolah, jalan raya, dan daerah rawan kriminalitas. Objek vital juga menjadi

sasaran dalam patroli ini untuk memastikan keamanan secara menyeluruh.

Personil yang melaksanakan kegiatan patroli dialogis ini adalah Aipda Rachmat S dan Bripka Rendi AS, yang telah mendapat pelatihan dan persiapan yang matang untuk menghadapi situasi yang mungkin terjadi selama patroli.

Dalam kesempatan ini, polisi memberikan beberapa himbauan kepada masyarakat, antara lain:

1. Mendukung upaya Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan kejahatan lainnya guna menjaga situasi yang aman dan kondusif.
2. Aktif berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif di lingkungan masing-masing.
3. Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) menjadi fokus penting, dengan mengingatkan masyarakat agar tidak tergiur oleh ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri secara ilegal. Apabila ada informasi mengenai penampungan Tenaga Kerja Indonesia (TKI) ilegal atau perekrutan tenaga kerja yang mencurigakan, diimbau untuk segera melaporkannya kepada pihak kepolisian.
4. Pentingnya menggunakan masker saat beraktivitas di luar rumah, mengingat kondisi cuaca dan kualitas udara yang sedang tidak sehat.
5. Sosialisasi program Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien) yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H.

Kegiatan patroli dialogis ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan pemahaman warga tentang pentingnya menjaga kamtibmas dan mencegah berbagai tindak kejahatan. Polsek Kalapanunggal berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan serupa guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga.